

Polres Sumedang Bantu Buatkan Sumur Pantek, Antisipasi Gagal Panen Di Ujungjaya Karena Kekeringan

Sumedang - SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID

May 15, 2024 - 23:00



SUMEDANG – Guna membantu memenuhi kebutuhan air bagi petani yang mengalami kekeringan, Polres Sumedang melalui Polsek Ujungjaya bantu membuat sumur pantek di Blok persawahan Desa Ujungjaya Kecamatan Ujungjaya, Kabupaten Sumedang Jawa Barat, Rabu (15/5/2024).

Pembuatan sumur pantek, untuk memenuhi kebutuhan air bagi para petani yang mengalami kekeringan sawahnya yang bisa mengakibatkan gagal panen, utamanya saat memasuki musim kemarau seperti saat ini.

Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono menerangkan bahwa luas area persawahan yang mengalami kekeringan di Desa Ujungjaya Kecamatan Ujungjaya sekitar 600 Hektar.

"Setidaknya sudah ada 600 hektar sawah milik warga di Desa Ujungjaya yang mengalami kekeringan."

Kapolsek Ujungjaya, AKP Adang Sobari mengatakan, pembuatan sumur pantek merupakan solusi guna menyediakan kebutuhan air bagi warga dan lahan pertanian yang mengalami kekeringan.

Menurutnya, desa Ujungjaya sendiri masuk daerah rawan kekeringan saat musim kemarau tiba.

"Untuk saat ini, Alhamdulillah hasil pengeboran sumur pantek sudah mencapai kedalaman hampir 17 meter, dan sudah keluar air yang bisa digunakan untuk para petani mengairi sawahnya," kata Adang.

Dengan adanya pembuatan sumur pantek ini kata Adang, diharapkan dapat membantu warga yang kesulitan untuk mendapatkan air, khususnya untuk lahan pertanian sehingga warga bisa bercocok tanam, meski di musim kemarau.

"Mudah-mudahan bisa membantu masyarakat yang kesulitan untuk mendapatkan air di musim kemarau," harapannya.

Sementara itu salah seorang petani, Otong merespon baik dibuatnya sumur pantek di areal persawahan tersebut. Maka dari itu, warga yang bertani nantinya tidak kesulitan lagi mendapatkan air untuk kebutuhan pertanian yang mengalami kekeringan.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada pak Kapolres Sumedang dan Kapolsek Ujungjaya, yang telah membantu membuat sumur pantek untuk para petani yang sedang mengalami kekeringan," kata Otong.

Otong dan warga lainnya berharap pembuatan sumur pantek bisa ditambah, agar warga sekitar desa Ujungjaya yang mayoritas petani, bisa segera menggarap lahan persawahannya yang mengalami kekeringan.

"Semoga pembuatan sumur pantek bisa ditambah lagi, supaya warga yang mayoritas petani di desa Ujungjaya bisa menggarap lahan persawahannya yang kekeringan," ujarnya.